
 
COMUNE DI CESENA 

____________________ 
 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 
 

 
 

QUARTIERE n. 12 - "DISMANO" 
 
 

VERBALE N. 1 - ANNO 2014 

 
Il giorno 6 febbraio 2014, alle ore 20.45, presso la sede del Quartiere in 
via A. Kuliscioff, 200 - Pievesestina, si è riunito, a seguito di avviso scritto 
spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il 
 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
Presiede Francesca Lucchi – Presidente di Quartiere 
 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

P BONDANINI LARA P MONTESI DIANO 

AG CAMPANINI SILVIA P MONTI IADER 

AG CASADEI ANGELO P PIRINI CASADEI DINO 

A CECCARONI MATTIA A RAGAZZINI DAVIDE 

A GUERRINI OSKAR P RICCI VALENTINA 

P LUCCHI FRANCESCA AG ZAMAGNI ROBERTA 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 6 consiglieri sui 12 
assegnati al Consiglio e sui 12 in carica, il presidente dichiara aperta la seduta. 
 



SEDUTA PUBBLICA: 
1) Approvazione verbale seduta precedente; 
2) Comunicazioni del presidente e dei coordinatori; 
3) Compartecipazione alle spese per l’asfaltatura della via dei Prati e di parte della via 

Savio di Pievesestina: valutazione ed osservazioni; 
4) Progetto “Raccolta alimentare”; 
5) Programmazione attività/iniziative di partecipazione anno 2014; 
6) Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO 
Approvato all’unanimità il verbale relativo alla seduta del 17 dicembre 2013. 
 
SECONDO PUNTO 
Il presidente: 

- informa che stanno iniziando i lavori per la realizzazione della pista ciclabile lungo la via 
Dismano. 

- informa dell’avvenuto accordo tra Autoporto e Comune per incentivare la sosta dei 
camionisti di passaggio nell’area attrezzata di Pievesestina a tariffe agevolate, questo 
con l’obiettivo di evitare la sosta selvaggia notturna lungo le strade dell’area produttiva. 

- diffonde il volantino sugli incontri pubblici promossi in collaborazione con l’Associazione 
Perledonne sul progetto “Salute e prevenzione”. Gli incontri, che si svolgeranno presso i 
locali della scuola primaria di Pievesestina l’11 e il 18 febbraio e il 4 e 7 marzo 2014, 
verteranno su tematiche sanitarie e vedranno la partecipazione di medici e responsabile 
dell’Azienda USL . Il presidente chiede la disponibilità dei consiglieri per divulgare 
l’informazione ed invita gli stessi a partecipare alle serate. 

- informa sull’intenzione di organizzare, all’interno del centro di aggregazione “Spazio 
Lib(e)ro”, due incontri con un pedagogista rivolti ai genitori. 

- informa in merito all’intenzione della parrocchia di realizzare un punto anziani (per over 
75) a Pievesestina. C’è già stato un primo incontro esplorativo nelle scorse settimane, a 
breve ne seguirà un altro. 

 
TERZO PUNTO 
Vista e valutata la richiesta di contributo per l’asfaltatura della via dei Prati e di parte della 
via Savio in Pievesestina, il Consiglio non ha nulla in contrario all’intervento di asfaltatura 
delle due vicinali con la compartecipazione alle spese da parte dell’Amministrazione 
comunale nella misura prevista dal regolamento (20%), si rinvia però all’ufficio competente 
l’individuazione del preventivo di spesa che dovrà essere effettuata sulla base del tipo di 
intervento che meglio soddisfa i requisiti tecnici in merito all’asfaltatura di strade ad uso 
pubblico. 
Unica perplessità che il Consiglio evidenzia è legata al fatto che la richiesta pervenuta è 
stata sottoscritta unicamente da un’azienda ubicata sulla via dei Prati mentre, pur se 
chiaramente specificato che gli altri frontisti non sono obbligati a partecipare alla spesa 
dell’asfaltatura, il Consiglio si chiede se questi ultimi siano informati dell’iniziativa 
considerato che trattandosi di una strada vicinale saranno in futuro tenuti a 
compartecipare alla manutenzione della stessa con costi probabilmente superiori a quelli 
attuali. 
(Segue lettera). 
 
 



QUARTO PUNTO 
Il presidente informa che nell’ultimo Collegio dei presidenti di quartiere svoltosi il 2 
dicembre scorso è stata presentata, con la proposta di estenderla a tutti i quartieri 
interessati, il progetto per la 9° “Raccolta alimentare”, raccolta che negli anni passati ha 
visto il coinvolgimento dei soli Quartieri Oltre Savio, Valle Savio e Borello. La distribuzione 
dei prodotti di prima necessità verrebbe poi effettuata tramite le Caritas locali alle famiglie 
bisognose del territorio. 
Considerata l’iniziativa interessante e pur essendoci nel quartiere strutture di esigue 
dimensioni, il Consiglio intende aderire al progetto limitando però la predisposizione del 
punto di raccolta alla sola mattinata di sabato 15 marzo presso il Conad City di 
Pievesestina, punto vendita di maggiori dimensioni fra quelli presenti nel territorio. 
Per una buona riuscita dell’iniziativa si contatteranno quindi sia il punto vendita sia la 
Caritas parrocchiale di Pievesestina alla quale verrà chiesta cooperazione e una 
partecipazione attiva alla raccolta. 
Al fine di distribuire poi a livello locale i prodotti di prima necessità raccolti, quanto ricavato 
sarà affidato alla Caritas di Pievesestina oltre che destinato specificatamente a famiglie 
particolarmente bisognose non solite rivolgersi alla Caritas se individuate attraverso i 
Servizi Sociali del Comune. 
Ipotizzando di avere difficoltà a coinvolgere una porzione sostanziosa di residenti al 
progetto, si propone infine di chiedere la collaborazione delle parrocchie per effettuare una 
raccolta straordinaria di viveri. 
(Segue lettera). 
 
QUINTO PUNTO 
Pur non conoscendo nel dettaglio le risorse destinate ad iniziative di partecipazione nel 
Dismano per l’anno 2014 il Consiglio, al fine di programmare per tempo le attività, 
evidenzia al Servizio Partecipazione una prima parte di quelle iniziative che vorrebbe 
continuare a sostenere nell’anno ipotizzandone i relativi costi: 
- Progetto anziani (ginnastica dolce, podologo e corsi della memoria) 3000 € 
- Attività sportive (pallavolo ragazzi)  700 € 
- Befana della solidarietà 750 € 
- Cinema in Giardino 500 € 
- Commemorazione ai Caduti e posa corone 300 € 
 
Il Consiglio informa inoltre che vorrebbe realizzare un giornalino di quartiere e che si rende 
al più presto sostituire le bandiere (europea, italiana, comunale e del quartiere) presenti 
presso la sede perché in cattivo stato di manutenzione. 
Si rimane quindi in attesa di conoscere l’importo esatto delle risorse per poter 
eventualmente integrare le iniziative di partecipazione a seconda della cifra realmente a 
disposizione. 
 
SESTO PUNTO 
1. Il Consiglio segnala criticità sul servizio raccolta rifiuti relativamente all’isola ecologica 

di piazzale Luxemburg dove la raccolta differenziata o non viene effettuata o viene 
effettuata in maniera quantomeno sommaria. 

(Segue comunicazione mail). 
2. Il Consiglio evidenzia la necessità di una manutenzione straordinaria sulla strada 

vicinale ad uso pubblico via Mensa (località Sant’Andrea in Bagnolo), esigenza legata 
al massiccio passaggio di mezzi pesanti degli scorsi anni che ne hanno destabilizzato 
il sottofondo. 

(^^^^^^^^^^^^^^ 
FL/af 



 
 
La seduta è tolta alle ore 22.30. 
 
Allegati:  
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
 IL PRESIDENTE DI QUARTIERE 
             Francesca Lucchi 


